

## **Ernährung**

Auch hier gibt es mindestens soviel unterschiedliche Meinungen, wie es Züchter hat. Ich persönlich meine nach wie vor, dass der Hund ein Fleisch-Fresser ist und dass dieses bei der Ernährung zu berücksichtigen ist. Ein Hund wird durch frisches Fleisch nicht „scharf“, er wird auch nicht krank! Ich ernähre meine Hunde (seit ich Hunde habe nämlich seit 1975) mit frischem Fleisch (Rind und Lamm, Schwein nur gekocht oder gebraten), Reis, Nudeln, Haferflocken, Gemüse und Obst (Karotten, Sellerie, Petersilie, Apfel, Bananen, Trauben etc.). Auch hin und wieder Quark und Joghurt, Eier (gekocht) und Fisch. Selbstverständlich kennen sie auch Fertigfutter, das ich allerdings nur in kleinem Umfang in der Ernährung einfließen lasse.